



## Newsletter 10/2017

vom 5. April

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

### **Spielbetrieb Alte-Herren-Mannschaften**

Gemäß Neuregelung „Alte-Herren-Spielbetrieb“ zum 01.01.2016 sind unaufgefordert folgende Maßnahmen durchzuführen:

Bis zum 01.03. des Jahres sind AH-Mannschaften und AH-Spielgemeinschaften im Vereinsmeldebogen zu melden. Hierzu zählen auch Mannschaften, die nur gelegentlich am Freundschaftsspielbetrieb teilnehmen wollen. Bei einer AH-SG meldet jeweils der „federführende Verein“.

Die Meldung umfasst: Abteilungsleiter AH Fußball/Mannschaftsbetreuer/Trainer/die Teilnahme an Wettkämpfen. Die Daten sind vollständig auszufüllen. Es wird darauf hingewiesen, dass diese Daten den Richtlinien der Bundesdatenschutzbestimmung unterliegen. Vereine, die keine AH-Mannschaft stellen können oder wollen, nehmen nicht am Freundschaftsspielbetrieb teil und melden dies dem Referenten F&B.

AH-Spielgemeinschaften können nur auf Antrag der beteiligten Vereine gebildet werden. Das Formblatt ist beim Referenten F&B anzufordern und die Genehmigung wird von diesem erteilt. Die Antragsstellung ist kostenfrei. Die Genehmigung einer AH-Spielgemeinschaft verlängert sich automatisch um ein weiteres Kalenderjahr. Änderungsmeldungen sind nur erforderlich, wenn eine SG aufgelöst wird, sich verringert oder sich erweitert oder wenn die Federführung wechselt.

Vor dem 1. Freundschaftsspiel sind aktuelle Spielerlisten, bei SG getrennt nach Vereinen, sowie ein Spielplan dem Referenten F&B vorzulegen. Mannschaften die nur gelegentlich Spiele austragen, melden diese dem Referent F&B separat.

Für Turniere gelten die Bestimmungen FVR „Turniere und Sportfeste“

Soweit die aufgeführten Maßnahmen noch nicht abgeschlossen wurden, sind diese bis zum 15.04.2017 zu erledigen. Es wird darauf hingewiesen, dass eine Kontrolle über den FVR erfolgt und bei Nichtbeachtung ggf. eine Meldung an die zuständige Spruchkammer weitergeleitet wird.

Die AH-Börse soll zum 01.04.2017 neu organisiert und zentralisiert werden, da sich mehrere Kreise der AH-Börse angeschlossen haben. Ziel ist es, über eine zentrale Anlaufstelle Wunschtermine zeitnah und/oder direkt auszutauschen. Einzelheiten und Verfahrensweise werden durch dem Verantwortlichen im FVR zeitnahe an den Vereinen weitergeleitet.